

## Cae un árbol en la avenida del Mediterráneo

26/07/2018



Elda ha vuelto a sufrir una **nueva caída de un árbol esta misma mañana**. Un árbol del Paraíso se ha desplomado sobre el suelo en la avenida del Mediterráneo por un fallo de raíz, así lo ha confirmado el ingeniero agrónomo **Raimundo Martínez**.

El ingeniero agrónomo ha detallado que **se trata un**

**ejemplar asilvestrado**, que creció solo y con cierta curvatura, lo que sumado a las altas temperaturas ha provocado que el tronco se haya roto. El ejemplar ha ocupado parte de la calzada y la **Policía Local** ha cortado uno de los carriles mientras la Brigada Municipal retiraba el árbol.